

## Editorial

En fechas recientes se han dado algunos cambios en la edición de este Boletín con el fin de superar cada vez más la calidad de su formato y de su contenido. La incorporación de un Comité Editorial de nuevos colaboradores en el grupo de trabajo de edición, hablan de esta preocupación. Con el mismo propósito, en lo que al contenido se refiere, a partir de este número iniciamos con la historia de las especialidades, cuya aparición pretendemos sea anual.

La medicina familiar ocupa la atención de este número. Con contribuciones de Argentina, Bolivia, Brasil, España y Uruguay se brinda un panorama muy completo del origen, desarrollo y *status* de esta especialidad en sus respectivos países. Confiamos en que este esfuerzo despierte el interés de colegas por rastrear el devenir de sus especialidades a través de investigaciones que deriven en artículos publicables en este Boletín.

Es enriquecedor contemplar las aportaciones de todos estos autores especialistas en un proceso que, de una u otra forma comparten, pero que en sus escenarios particulares no sólo adoptan características propias, sino también problemas propios.

Precede a los artículos una presentación a cargo del Dr. Arnulfo Irigoyen y colaboradores con la cual el lector se introduce perfectamente en el contenido de este número.

Recordamos a nuestros lectores que este número, al igual que los anteriores se edita en memoria del Dr. Jaime Constantiner y lamentamos la omisión involuntaria al reconocimiento que nos ha permitido seguir con esta labor editorial.

*Ana Cecilia Rodríguez de Romo y Xóchitl Martínez-Barbosa*  
Editoras

